

Afirman que la oposición busca desestabilizar a Venezuela



La Paz, 23 may (RHC) La embajadora de Venezuela en Bolivia, Crisbeylee González, aseguró que la oposición apuesta por la guerra mediática internacional con el propósito de desestabilizar a su país e impulsar una intervención.

Durante una conferencia en la embajada, Crisbeylee González explicó cómo algunos medios de prensa trastocaron la verdad de hechos acontecidos en Caracas con imágenes tergiversadas a fin de dañar la imagen de la Revolución Bolivariana.

La diplomática deploró el papel del secretario general de la Organización de Estados Americanos (OEA), Luis Almagro, quien "no pierde oportunidad para atacar al gobierno venezolano", enfatizó.

La diplomática reiteró que el gobierno venezolano no cejará en su intención de promover el diálogo para lograr una solución pacífica al conflicto interno que vive el país.

Sostuvo además que el presidente Nicolás Maduro convocó a una Asamblea Constituyente como fórmula para involucrar a todos los sectores de forma democrática a fin de resolver los conflictos que aquejan a Venezuela.

(Agencias de Información)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/130581-afirman-que-la-oposicion-busca-desestabilizar-a-venezuela>



Radio Habana Cuba